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検索 ▲▲

　改正学校教育法の成
立に伴い、２８年４月
より小中一貫校開設の
ハードルが下がります。
この法施行に伴う岐阜
市の方針を質した昨年

１２月議会の市長並び
に教育長答弁により、
小中一貫校（義務教育
学校）の構想が大きく
前進しました。まずは
来年度予算で研究費が

Facebook, Twitter, LINE, YouTube, 
Ameblo, Google+

審査委員会が採用した本来の案
（９階建・低層）一般公開されず ▼

今回、市が公表した基本設計案
（１８階建・高層）一般公開済み

●  新庁舎建設については、要請があれば「岐阜市行政部新庁舎建設課」が直接皆様のもとへご説明に伺うことになっています。ぜひお問い合わせください（ E-MAIL：shinchosha@city.gifu.gifu.jp ）

上程されます。あわせ
て、都心居住の各施策
を推進する市長部局と
の整合性を保ちつつ、
徹明・木之本の両小学
校統合後の徹明小学校
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北部コミュニティセンター

  2    23月       　   日 （火）      19:00 - 20:00

（ 八代1-11番地13号 ）

本荘公民館（ 此花町6-29番地 ）  本荘小学校内

南部コミュニティセンター（ 加納城南通1-20番地 ）
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東部コミュニティセンター
  2  18月        　 日 （木）             19:00 - 20:00

（ 芥見4-80番地 ）
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西部コミュニティセンター

  2  19月        　 日 （金）             19:00 - 20:00

（ 下鵜飼1-105番地 ）
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岐阜市役所
西部事務所

島公民館

  2  20月        　 日 （土）             10:00 - 11:00

（ 北島7-6番地12号 ）  島小学校内

  2    21月        　 日 （日）             13:00 - 14:00
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平成２８年
新春☆開催きちんと

市政＆議会報告会
きちんと
市政＆議会報告会

（写真）岐阜中消防団
　　　  特別夜警にて

年２回（春・夏）開催の市政＆議会報告会。
今回は、前年度決算を家計簿に例えて解説、
小中一貫校構想、公共施設の統廃合・集約の計画、
新市庁舎建設ほか、各地域別の政策等をお話します。
どなたでもお誘い合わせの上、お気軽にご参加下さい。

私たちの岐阜市のこと、一緒にお話しましょう。

校舎の短期的ならびに
中長期的な活用方法の
一策として、短期的に
はキャリアセンターを

中長期的には小中一貫
校の設置を検討したい
との答弁が報じられま
した。岐阜市が掲げる
「子育て教育立市」の
具体策として、ここ数
年にわたり準備を進め
てきた構想が一歩前進、
今後も調整に徹します。

　笹子トンネルの崩落
事故、水道管の老朽化、
高度経済成長時代に一
斉に整備した都市基盤
や公共施設の老朽化が
進んでいます。同時に

小さくなりません。そ
こで、老朽化した施設
の統廃合・集約を進め
コンパクトシティへの
改革を進めるため、３
年がかりで準備された

公共施設等総合管理計
画が今年ようやく完成
を迎えます。将来的に
税務署や法務局等、国

《 議会提案２８年度予算（研究費）計上 》
小中一貫校、中心部での開設へ前進！

《 公共施設の集約化でコンパクトシティへ 》
（仮称）資産経営課の設置を提案！

や県の施設との複合化
も視野に、利便性を高
めつつ都市機能を集約
する連携も必要になり
ます。計画策定の暁に
は担当課（仮称）資産
経営課の新設に向けて
引き続き議会を通じて
政策実現を目指します。

　先日、新庁舎の市民
説明会を傍聴しました。
メディアコスモス周辺
の民有地買収に伴い、
建設敷地面積が当初よ
り広がる前提での設計
案でありながら９階建
の低層庁舎案から１８

階建の高層庁舎案へ変
更された理由を尋ねる
方が多くいらっしゃい
ました。ユニバーサル
デザインや防災機能、
財源など、いわば当た
り前の論点を盛り込ん
だ設計案となりますと

あとは建物の形と周辺
との景観調和、建設コ
スト・維持管理経費の
比較が大きな争点にな
るのではと思っていま
す。市は現在公開した
基本設計案に対するパ
ブリックコメントを実

施しました。今後の回
答に注目したいと思い
ます。庁舎は建設され
ますと６０～７０年は
岐阜市の中心部にそび
え立ち続ける、建設費

《 新庁舎の形・都市景観の調和を！ 》
９階建（低層）  →  １８階建（高層）変更？

で２００億円近い大事
業です。３５歳の私の
人生でも最初で最後の
機会になると思います。
そういう意味でも、子
どもたちや孫たちから
「残したい」と思っても
らえるような、そんな
庁舎にしたいと思いま
す。ぜひ、多くの皆さ
んに意見を述べてほし
いと心から願います。

人口減少時代を迎え、
岐阜市も４２万都市か
ら２０５０年には３０
万都市へと縮小が予測
されています。人口が
減っても都市は勝手に

  2    26月       　   日 （金）      19:00 - 20:00

  2    27月       　   日 （土）      09:30 - 10:30

  2    27月       　   日 （土）      13:00 - 14:00

円徳寺会館（ 神田町6-24番地 ）  中心
部
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善福寺本堂（ 徹明通6-1番地 ）  木之本
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未来の声に応えるために！
いつも青空が広がるまちへ
岐阜市議会議員【３期目】


